



# Renuncia Del Moral a diputación por el PRI

SILVIA ARELLANO  
CIUDAD DE MÉXICO

Alejandra del Moral, ex candidata a la gubernatura del Estado de México, renunció a su lugar en el listado de candidatos plurinominales del PRI para darle paso a una mujer joven, mexiquense y militante.

“Los priistas somos de una sola pieza. Somos gente de bien y de profundas convicciones, ideales y valores. Un verdadero priista... un auténtico priista nunca se achica porque sabe quién es y sabe lo que vale.

“Por ello he decidido no participar en el proceso electoral y abrir la posibilidad a que una mujer joven, mexiquense y militante tenga la oportunidad de participar en mi lugar. Fue precisamente así, con una oportunidad, como yo inicié mi vida política”, precisó.

Hace unos días se dio a conocer la lista de diputados plurinominales y en el número seis apareció Del Moral. Y su suplente sería Martha Angón Paz. A tres días del cierre de registro para el proceso electoral federal, envió una carta al presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, en la que expuso que las elecciones están cerca y no hay tiempo que perder.

Precisó que “nuestros jóvenes, este país, los tiempos actuales y el futuro inmediato merecen actuar con sensatez política y no con orgullos y egos personales... no tengo mayor orgullo político que ser priista... con cargo y sin cargo, en la victoria y en la derrota”.

Señaló que el PRI es un partido fuerte, “está más allá de personalidades, de circunstancias, de la soberbia y baches electorales. En el PRI no caben ni la traición ni el chantaje. A nadie escapa que aquí, lo cortés no quita lo valiente...” —